



2010～2011年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY

# やらまいか

例会日 / 毎週火曜日 12:30 例会場 / 豊川商工会議所 会長 / 夏目雅康 幹事 / 高桑 耐 会報委員長 / 鈴木啓仁  
事務局 / 豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889 H P / <http://toyokawahoi.tank.jp>

## クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう

本年度第45回 通算1207回 平成23年6月21日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	6/7 修正出席率
		58名	38名	63%	92.4%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

### 会長挨拶及び報告

#### 夏目雅康会長



こんにちは。毎日ジメジメした日が続きます。体調を崩さないようにお気をつけ頂きたいと思えます。この例会場に来る時に、三明寺のア

ジサイが満開で心が和みました。

以前、宇宙探査機はやぶさの話をしたことがありましたが、そのはやぶさの偉業がギネスブック登録されるというニュースを聞きうれしく思いました。日本の宇宙開発では3度目だそうです。以外にも少ないですね。また、スーパーコンピューター「京」が世界一位になったということで、素晴らしいことです。

本日は、本年度7人目の新入会員の入会式です。会員増強委員会のご活躍に感謝します。

今週のボイスオブグット「なせばなる、なさねばならぬ何事も、ならぬ人の、なさぬなりけり」皆さんご存知の上杉鷹山の言葉です。

### 幹事報告

#### 高桑 耐幹事

例会臨時変更のお知らせ  
最終例会について  
ゴルフ同好会コンペについて  
ロータリー財団の寄付について

### 新入会員の入会式

東海東京証券豊川支店 波津久智昭支店長  
新入会員の紹介 度会尚志会員  
波津久智昭さんを紹介させていただきます。ご

出身は九州の大分だそうです。お住まいは名古屋で、豊川支店に勤務されています。今後ともよろしくお願ひします。

### バッジの贈呈

夏目会長よりロータリーバッジの贈呈



### 歓迎のことは

#### 岩瀬R 情報委員長

こんにちは。歓迎の言葉を述べさせていただきます。地区全体で会員が減少している中で、本年7人目で59名の会員数になり、大変うれしく思っております。クラブは、いろんな事業を行っていくわけですから。所属の委員会の活動や勉強会などには積極的にご出席頂き、早くクラブの活動に慣れて頂き、ロータリアンになって頂きたいと思ひます。よろしくお願ひします。

### 新入会員あいさつ

#### 波津久智昭会員

初めまして、東海東京証券の波津久と申します。この度は、入会させて頂きましてありがとうございます。大分県出身で、現在43歳です。18歳の時



に大分を出で、大学は東京に行きまして、それから全国を転々としています。豊川に来る前は、山梨県の甲府市に2年間おりました。この度、豊川支店にお世話になっております。住まいは名古屋市で、妻と二人の子どもの4人暮らしです。初めての経験なので、はやくクラブになれて、先輩方々にロータリー精神を学んで積極的に取り組んでいきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。

## 理事役員・各委員長の退任あいさつ

### 浅野桂副会長



副会長はスペアタイヤだと思って受けました。会長は少し腰を痛めていたので、出席できなくなったらと心配をしております

ましたが、頑張っって無事に最後まで務めて頂きました。ただ、25周年の記念例会が自粛での開催だったので、会長さんは少し残念だったのではないかと考えています。一年間ありがとうございました。

### 水野太一直前会長



直前会長として、会長、副会長、幹事を見守って頂きました。25周年を盛大に出来なかったことが、会長さんとしては心残りでは

ないかと思ひます。最終例会を盛大に盛り上げて、夏目会長の年度の終了させてあげたいと思ひますので、大勢の皆さんのご出席をお願いします。

### 山城康司会長エレクト



会長エレクトということで、あと二週間で新年度になります。継続は重要だと思います。25周年が過ぎ、より質の高いクラブ

を目指していきたく思ひます。どうぞ、よろしくお願い致します。

### 太田稔社会奉仕委員長



社会奉仕委員長をさせて頂きました。委員会メンバーの皆さんありがとうございました。4月に担当例会をさせて頂き、豊川

市社会福祉協議会の福祉課長をお招きして卓話をして頂きました。私は、社会奉仕委員長という立場で、豊川市社会福祉協議会の評議委員も同時に受けまして、そちらの会議にも出させてもらいました。色んな団体が入り組んだ組織で難しいと思ひました。事業としては、その担当例会に、クラブより、社会福祉協議会の賛助会費の協力をして、会員の皆さんにもご協力をお願いして、30社程の皆さんより協力を頂きました。一年間、皆さんにお世話になりました。ありがとうございました。

### 杉浦節子新世代委員長



新世代委員会の委員長をさせて頂きましてありがとうございました。継続事業のボランティア・コラボ穂の国7の活動というこ

とで、各高校の生徒さんの交流のサポートをしました。継続事業の大切さを実感させて頂きました。次年度も新世代委員会に所属しまして、しっかりと活動をして、またいつか新世代委員長をしたいと思っております。

### 鈴木啓仁会報委員長

初めての委員長ということで会報委員会の



委員長を務めさせて頂きました。委員会と言っても土井副委員長と二人の委員会です。毎回例会に出席して、写真をとって会報

を発行しました。事務局にもお世話になりました。今年は、昨年度からの申し伝えで、紙質の変更、カラー印刷からモノクロ印刷への変更などを会長幹事の了解を頂き実行させて頂きました。少しは経費節減になったと思ひます。新年度の会報委員会も、いろいろと考

えながらより良い会報を発行して頂ければと思います。一年間ありがとうございました。

#### 山本章吾広報委員長



広報委員長として、ロータリーの理念を地域の人々に知って頂くために、クラブの事業をマスメディア等に情報を提供して広報活動をさせて

頂きました。25周年の節目の年でありましたので、ここ暫くやっていたいなかった新聞記者との懇談会を行いました。懇談会で創立25周年事業の発表をさせて頂きました。一年間ありがとうございました。

#### 度会尚志会員増強委員長



本日ご入会頂いた波津久さんを入れて7名の入会者を迎えることが出来ました。皆様方に感謝申し上げます。しかし、大変残念なことに5名

の方が退会されるということで残念です。会員増強の部分も一生懸命していかないといけないと思いますが、退会防止に向けた努力も必要だと思いますので、次年度の大島委員長に申し伝えたいと思います。60名を達成できなかったのが、次年度に託したいと思います。委員会メンバーの大岩パスト会長と小野君に感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。

#### 樺山修一ロータリー財団委員長



ロータリー財団委員長をさせて頂きました。ロータリー財団の知識が殆んどないまま、財団の補助金の制度が今年から新しくなるというこ

とで、数回勉強会が開催され出席をしてきました。「未来の夢計画」という名前で3年間のパイロット地区に選ばれての実施です。地区の方で補助金の審査をして補助金を出すので、ドンドン使ってください。但し、財団への寄付もたくさんして下さいということです。補

助金額は寄付額に応じて支給してくれるということです。当クラブも2件ほど申請してみてもどうかという話がありましたが、申請時期、実施時期の問題等があり、実際には申請できなかったことは残念に思います。来年以降は、早くから計画を練っていただきたいと思っています。本年度の一人当たり100ドル寄付は、100ドルには至りませんでした。昨年度よりも多くの方々より寄付を頂き、一人あたりの寄付額が上がりました。ご協力ありがとうございました。

#### 柴田浩志 S A A



今年一年 S A A を務めさせて頂きました。今年は1回しか欠席しなかったのも、副の原田さんの出番が少なくて申し訳なかつ

です。今年は従来の通りの例会の進め方をしました。次年度の S A A は改革の意欲に燃えていますので、皆さんが少しビックリすることを言うかもしれませんが、是非とも協力してあげて頂きたいです。皆様方のご協力心より感謝申し上げます。

## T A S C からお知らせ

夏目雅康 TASC 副会長

陸上競技場の改修工事が昨年度より始まっております。来年の3月5日に完了して3月18日に完成式典を行うことになり、完成イベントの企画を TASC が行うことになりました。イメージとしては、「走る・投げる・跳ぶ」という陸上競技のパフォーマンスを行いたいと考えています。当クラブの会員は全員、TASC の会員になっていますので、TASC 通信がメールか F A X が案内されていると思います。ホームページも見たいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

## ニコニコボックス

野中泰志会員 誕生日を祝って頂き  
度会尚志会員 結婚記念日を祝って頂き

会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員  
このウィークリーは再生紙を使用しています。